

## Peringati Tahun Baru Islam, Mahasiswa KKN-PPM 21 Gelar Lomba Untuk Anak-Anak di Grong-Grong



Peringati Tahun Baru Islam, Mahasiswa KKN-PPM 21 Gelar Lomba Untuk Anak-Anak di Grong-Grong

**UNIMLANEWS | Lhoksukon-** Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) kelompok 21 menggelar perlombaan dalam rangka memperingati tahun baru Islam (1 Muharram) bagi anak-anak Gampong Grong-Grong, Kecamatan Lhoksukon, Aceh Utara, Sabtu (13/07/2024).

Acara ini diadakan di Gampong Grong-Grong tepatnya di gedung serba guna Dusun Kumba yang melibatkan setidaknya 40 anak dengan rentang usia antara 5 sampai 12 tahun dengan dukungan serta partisipasi dari perangkat desa dan warga masyarakat setempat.

Buge Mahara selaku ketua kelompok dan sebagai perwakilan dari kelompok 21 menjelaskan bahwa lomba ini diadakan dengan tujuan agar para anak-anak setempat mengetahui peringatan tersebut serta untuk melatih kepercayaan diri daya tangkap serta untuk melatih kecerdasan motorik anak dari mewarnai.

“Anak-anak sering menggunakan handphone untuk mengisi waktu selama libur semester yang panjang, sehingga kadang-kadang mereka lupa akan tanggal-tanggal penting seperti 1 Muharram, kegiatan ini menjadi alternatif yang menyenangkan dan juga bermanfaat bagi anak-anak tersebut,” jelasnya.

Menurutnya, banyak anak sekarang yang lebih memilih menggunakan handphone daripada bermain dan terlibat secara langsung dengan teman sebayanya. Dengan adanya perlombaan ini juga dapat memberikan setidaknya sedikit pengetahuan kepada orang tua dari anak-anak tersebut terkait kemampuan maupun keahlian yang bisa dikembangkan dari anak mereka.

Lomba yang diadakan ini, kata Buge terdiri dari 4 cabang yang terdiri dari azan, menghafal ayat pendek, imlaq (Menulis huruf/ bahasa Arab) serta mewarnai bagi anak-anak.

“setiap cabang lomba memberikan tiga juara serta terdapat juga lomba-lomba selain azan yang dibagi menjadi 2 kelompok rentang usia. Semua peserta yang ikut serta juga diberikan snack sebagai bentuk apresiasi karena telah ikut serta,” tuturnya.

Mawardi, selaku Sekretaris Desa Gampong Grong-Grong menyampaikan rasa senangnya terhadap acara ini. “Lomba yang diadakan ini sangat positif karena dapat membantu anak-anak untuk mengisi waktu luang sebelum memasuki tahun ajaran baru,” ujarnya.

Muttaqien sebagai Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) mengatakan bahwa kegiatan yang dilakukan ini sangat bagus dan penting bagi anak-anak karena dapat mengurangi penggunaan gadget serta melatih kepercayaan diri serta motorik anak.

“Perlombaan yang diadakan ini tidak hanya sebagai bentuk peringatan dan hiburan semata bagi anak-anak, tetapi juga untuk menanamkan nilai-nilai keagamaan dan positif serta memberikan manfaat terutama untuk perkembangan anak dimasa depan.” tutupnya.[tmi]

**Tanggal:** 17 July 2024

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#),